



西区の花 アジサイ

西区“感謝の絆(きずな)”

メール



令和 5 年 9 月 7 日

区役所のみなさまへ

9月5日～9月7日の3日間、未来くるワーク体験会をさせてもらいましたが、たくさんの人に関わってきました。たとえば、田村さんは埼玉の深い歴史をお知りくださいました。鈴木さんは交通安全啓発品を配る時にサポートをしてくださいました。福島さんはアジサイの挿し木をする時に様々な事を教えてくださいました。北村さんはWordアドリにについての事についてお知りくださいました。パソコンでの様々な事を学びました。この3日間とも様々な人に関わってきました。様々な事をお知りください、サポートをしてください、本当にありがとうございました!



西区の花 アジサイ

西区“感謝の絆(きずな)” メール



令和 5年 9月 7日

西の西区で一番好きな場所は三橋検査場公園でした。友達と一緒に遊びました。施設が充実して、自然が豊かで、きれいなところでした。また、花の丘公園も、花が很多なり、きれいな場所だったので、また遊びました。小さなお子さんと自転車を乗ってよく遊んでいました。

西区は自然豊かで、人気住みやすいところだと思います。